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Апрель 2014 годА
Летом 2013 года в полицию обратилась 

социальный педагог Муромцевского рай-
она, которая сообщила, что обнаружила 
порнографическое видео, распростра-
няемое в школе. В записи фигурировала 
14-летняя школьница.

Полиция предполагает, что к записи 
причастен 32-летний омич. Мужчина про-
живает в городе и занимается ремонтом 
квартир, ранее судим не был.

По версии следствия, в июне 2013 года, 
находясь в городе, мужчина вступил в до-
бровольный половой акт со школьницей. 
Происходящее подруга девушки записы-
вала на мобильный телефон. Впослед-
ствии эта видеозапись распространилась 
по школе, где учились обе школьницы. 

Так социальный педагог и обнаружила 
порно-видео, которое затем было изъято 
следователем.

В квартире омича уже провели обыск и 
изъяли персональный компьютер. В слу-
чае доказанной вины подозреваемого 
омичу грозит лишение свободы на срок от 
трёх до десяти лет.

МАрт 2014 годА
Молодой омич выкладывал на файло-

обменники видео порнографического 
характера с участием детей. В начале 
прошлого года он установил на своем 
компьютере специальную программу, 
позволяющую подключаться к файлооб-
менным сетям и обмениваться файла-
ми с другими пользователями. С января 

по май 2013 года он скачал видео, со-
держащее порнографические материа-
лы с участием несовершеннолетних, и 
сохранил его в каталоге, предоставлен-
ном в свободном доступе пользовате-
лям файлообменника.

Суд признал омича виновным в со-
вершении преступления по статье 
«Хранение в целях распространения, 
публичной демонстрации материалов 
с порнографическими изображениями 
несовершеннолетних, совершенное 
с использованием средств массовой 
информации, в том числе информаци-
онно-телекоммуникационных сетей». 
Мужчина приговорен к году лишения 
свободы в исправительной колонии об-
щего режима.

Апрель 2013 годА
47-летний житель Любинского района 

распространял порнографические мате-
риалы с изображением детей при помо-
щи популярной социальной сети. 

Он зарегистрировался под псевдонимом 
в одной из социальных сети для того, чтобы 
выложить материалы с порнографическими 
изображениями детей. Всего им было опу-
бликовано 20 фотографий порнографическо-
го характера мальчиков в возрасте от 7 до 13 
лет. В ходе обыска, проведенного 9 апреля 
2013 года в доме мужчины, были обнаруже-
ны и изъяты электронные носители инфор-
мации. Распространитель порнографии име-
ет высшее образование и был женат.

Суд избрал обвиняемому меру пресече-
ния в виде заключения под стражу

Детское порно – опасность близко!

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Государственной 
Думе полагает уместным обратить внимание депутатов 
и всего общества на такую форму жестокости по отноше-
нию к детям, как сексуальная эксплуатация детей в фор-
ме детской порнографии. По данным международной 
ассоциации INHOPE, в которую входят 43 страны, включая 
Россию, в ближайшие годы темпы распространения дет-
ской порнографии в интернете будут расти. Это связано с 
постоянным увеличением числа интернет-пользователей 

и, как следствие, ростом спроса на неза-

конный контент.
За последние 2-3 года в России есть изменения к лучше-

му. Не в малой степени благодаря принятым нами зако-
нам: и антипедофильскому, и о защите детей от вредной 
информации, и о Реестре запрещенных сайтов. Напри-
мер, по данным Лиги безопасного интернета, за 3 года 
доля России как хостинга детской порнографии снизи-
лась в 2,5 раза. Россия занимает 3 место в мире по этому 
показателю. Лидируют США и Нидерланды. За 2013 год 
удалено добровольно с серверов 14 754 изображения с 
детским порно. 1456 - включены в Реестр запрещенных 
сайтов.

Широкое развитие интернет-технологий создает гло-
бальные угрозы, такие как:
•	Увеличение оборота детской порнографии, особенно 

в так называемых «пиринговых» файлообменных се-
тях. Рост и размах количества детской порнографии на 
таких ресурсах достиг беспрецедентного масштаба. 
По данным INHOPE, 87% всех материалов с детской 
порнографией - материалы некоммерческого харак-
тера, ими обмениваются в сети бесплатно в файло-
обменных сетях. При этом трудно говорить о точных 
данных, поскольку используются программы по шиф-
рованию данных, которые позволяют пользователям 
иметь доступ к таким материалам анонимно.

•	Рост жестокости в сценах детского порно. По данным 
INHOPE на 125% выросло количество изображений со 
сценами жестокости - пытки, изнасилования, жесто-
кие сексуальные сцены.

•	Рост изготовления детского порно с помощью мо-
бильных устройств.

Если Вы думаете, что Вашим детям вовлечение в дет-
ское порно не грозит, вы глубоко заблуждаетесь. Со-
временные дети практически не расстаются со своими 
мобильными устройствами. И этим пользуются охотники 
за детьми. Купить сим-карту или мобильный телефон за 

довольно небольшую сумм, пройдя минимальное коли-
чество формальностей - заполнив небольшое количество 
бумаг - проще простого.

Так, Управление «К» ФСБ России выявило в июле 2013 
года серию фотографий с развратными действиями взрос-
лого мужчины в отношении мальчиков. Было установле-
но, что детское порно было изготовлено с помощью мо-
бильного телефона. Этим занимался тренер по каратэ в 
детской спортивной школе. Он совершал развратные 
действия с учениками и снимал это на свой телефон. Вы-
яснилось, что он и его «напарник» с 2001 года занимались 
изготовлением и распространением детского порно.

Антипедофильский закон был принят только в начале 
2012 года. Распространяется только на преступления, со-
вершенные после его вступления в силу. До этого подобные 
преступления были либо ненаказуемы, либо влекли за со-
бой мягкие наказания, по которым срок давности привле-
чения к ответственности, как правило, не превышает 3 лет. 
Поэтому неудивительно, что преступников обнаруживают, 
но они так и не попадают в места не столь отдаленные. Те, 
кто совершил преступление после принятия нового закона, 
еще не выявлены, а если и выявлены, то идет следствие. 
Вот - цена затягивания принятия важного закона!
•	Рост производства материалов с несовершеннолетни-

ми, которые делают сами несовершеннолетние. Все 
большее число детей преступники заманивают подар-
ками или деньгами. Они вовлекают их в создание и 
обмен непристойными фотографиями.

•	88% непристойных материалов, которые дети созда-
ли сами, в итоге перемещается с ресурса, на котором 
они были изначально размещены, на какой-то другой 
интернет сайт.

•	Жертвы сексуального насилия становятся все моложе. 
Цель преступников — все более и более маленькие 
дети. По данным INHOPE, каждая 10-я жертва — мла-
денец до 1 года (в 2011 — каждая 17-я). По данным 
Internet Watch Foundation, в 2013 году 81% всех жертв

•	дети до 10 лет ( в 2011 году — 74%).

В чем поВышенная общестВенная 
опасность детского порно?

1) рост спроса на новые и новые образы, а значит и ри-
сков для детей стать жертвами сексуального насилия.

2) переход от просмотра к реальному насилию
По данным Института Сербского, последствия растле-

ния детей таковы:
•	нарушение психосексуального развития, склонность 

к насилию, садизму, педофильному поведению, го-
мосексуализму. Неблагоприятные последствия про-
являются во всех сферах жизнедеятельности ребен-
ка. Агрессия. Формирование склонности к насилию 

по отношению к сверстникам, в том числе у девочек. 
Школьная неуспеваемость. Побеги из дома и школы, 
включение в асоциальные группировки, суициды;

•	отдаленные последствия: проституция, расстройства 
сексуального влечения у взрослых (педофилия, герон-
тофилия).

Появились новые явления. Издевательство и глумление 
над детьми и родителями. Приведу пример обращения из 
Чувашии. Девочка приняла участие в конкурсе детского 
рисунка «Палитра талантов». Ее мать в поиске результатов 
конкурса наткнулась в Google на сайт порнографического 
характера «Энская детская школа эротических искусств», 
на котором содержались сообщения и об ее дочери. 
Женщина обратилась в прокуратуру. Было возбуждено 
уголовное дело в отношении создателя порносайта. В от-
местку педофил и его подельники организовали травлю 
матери и ребенка. Например, якобы от ее имени разме-
стили рассказ порнографического характера.

что делать?
Необходимо принятие закона, предусматривающего 

четкое определение детского порно, отнесение любых 
изображение: мультипликационных образов, анимации, 
иммитации взрослых под детей и т.д. Нужен закон, уста-
навливающий уголовную ответственность за хранение 
детского порно без цели сбыта.

В «Известиях» вышла статья о разгорающемся споре 
вокруг фильма-призера Каннского фестиваля «Жизнь 
Адель», в котором есть откровенные сцены, где актриса 
играет 15-летнюю девочку. Если бы был принят закон, да-
ющий четкое определение детского порно, то оснований 
для такого спора не было бы. Иммитация взрослого под 
ребенка в сцене сексуального характера относится к дет-
скому порно.

Возникает вопрос, почему профильный Комитет Пав-
ла Крашенинникова два года держит наш законопроект 
№ 113185-6, подготовленный по поручению Сергея На-
рышкина и Государственной Думы, содержащий и опре-
деление детского порно и вводящий уголовную ответ-
ственность за хранение детского порно без цели сбыта? 
Напомню, такая ответственность введена в 55 странах.

Отмечу также, что это - уже пятая редакция данного за-
кона. А сама история тянется с 2001 года. Безнаказанность 
порождает рост детей-жертв такого рода преступлений. 
Кто будет отвечать за это? Будем ждать очередного само-
суда? Или проявим дух и волю?!

Фракция Справедливая Россия обращается к Пред-
седателю Государственной Думы, фракциям, депутатам 
срочно принять проект ФЗ № 113185-6, который создаст 
правовые основы для защиты детей от такой формы сек-
суального насилия, как детского порно.

елена Мизулина: «необхоДиМо срочно принять за-
кон о наказании за хранение Детской порнографии»

по дАнныМ МеждунАродной сети «горячих линий» по борьбе с нелегАльныМ контентоМ INHOPE, в 2013 году  
доля укрАины в общеМ объеМе Мирового плАтного хостингА детской порногрАфии состАвилА 70 процентов.

Для сведения: По данным InfoWatch, 67% россиян являются пользователями сети Интернет. Россия зани-мает 1 место в мире по количеству времени, прове-денному в социальных сетях.
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- Александр Владимирович, а расскажите о нача-
ле вашей трудовой карьеры.

По окончанию службы в армии, я был приглашен 
в райсполком и так, как закончил Омский государ-
ственный институт физической культуры и спорта 
был приглашен на должность председателя рай-
спорткомитета. Фактически надо было руководить 
«всем спортом» в районе. У нас были инструкторы в 
колхозах, постоянно проводились спартакиады, было 
много мероприятий направленных именно на раз-
витие массового спорта. Спортсмены нашего района 
хорошо выступали и мне было интересно этим 
заниматься. 

Потом пришла перестройка, развал 
страны, мне как и многим пришлось ис-
кать новую работу. Однако, учитывая 
мои прошлые заслуги и опыт, мне 
удалось устроиться завучем в спор-
тивную школу.

Кстати, совсем недавно в России 
восстановили нормы ГТО, и меня эта 
новость, как человека много лет 
отдавшего спорту не может 
не радовать. Вообще хорошо, 
что по некоторым позициям 
мы возвращаемся к старому, 
советскому опыту. Ведь в совет-
ское время было много вещей 
наработано хороших. Одна из 
таких вещей это нормы ГТО. Мы с 
этой перестройкой ушли от одного 
государства, пришли к другому, и перестали думать 
о здоровье нации, все работали лишь бы прожить, 
было не до спорта, не до здоровья нации. Ведь что та-
кое нормы ГТО – это физическая культура, а то у нас 
на призывных комиссиях в армию оказывается, что 
90% молодежи, чуть ли не инвалиды. Это в то время, 
когда вокруг России создаются очаги напряженности, 
вот сейчас Украина «полыхает». Да и вообще по свое-
му опыту скажу спорт людей объединяет. 

Вот Губернатор и Правительство Омской области 
тоже обращают внимание на спорт в районах, сейчас 

к 1 сентября мы готовимся к вводу в эксплуатацию в 
Тевризе крытого хоккейного корта. 

Вот недавно наш земляк, мастер спорта по полиат-
лону Александр Бутрамеев, студент СибГУФКа, 
стал победителем первенства России по мара-
фонскому бегу среди молодежи. А среди ста 
факелоносцев Паралимпийского огня был наш 
земляк Виктор Шнайдер.

- Вернемся к вашей трудовой деятель-
ности. Чем вы занимались после работы в 
школе?

С 2001 года по 2004 года, когда пришел 
новый Глава района и я был приглашен 

на работу заведующим отделом 
Администрации района, работал 
зав. Общим отделом и заместите-
лем главы Администрации райо-
на. Именно тогда вник во многие 
проблемы района. Так, например, 
у нас очень большой отток насе-

ления. Молодые люди, уезжают из 
района туда, где условия лучше. 

Получают в городе высшее образование 
и возвращаться, как правило, не хотят в 
родной район. Так, как недостаток рабо-
чих мест и работы по их специальностям 

нет, опять же зарплаты низкие. Плюс из-за 
удаленности района, (почти 500 киломе-

тров от областного центра) нет возможности 
работая в городе жить в районе.

Когда-то у нас было 24 тысячи жителей в 
районе, а сейчас меньше 15-ти тысяч.

Раньше рабочие места и всю социальную 
сферу обеспечивали колхозы, строили дома, 
клубы, садики, но это, конечно, проблема не 
только нашего района. У меня, да и у многих носталь-
гия по тому времени, тогда было больше справедли-
вости в жизни.

Хотя, сфера школьного образования в районе у нас 
сейчас на хорошем уровне. Школы укомплектованы, 
в учителях у нас нехватки нет. А, вот, сфера здравоох-

ранения это - проблема. Фельдшерско-акушерские 
пункты сохранились, но, например, лечить зубы жи-
тели вынуждены ехать в Тару за 150 километров и это 

уже не говоря о серьезных медицинских операциях. 
А поездка - это деньги из личного бюджета семьи при 
наших небольших зарплатах. У нас средняя зарплата 
в районе около 11-ти тысяч рублей, ну куда это годит-
ся?!

Кадровая политика упущена. И это вопрос не сегод-

о чЁМ ДуМает 
краВЦоВ?

Интервью с председате-
лем совета теврИзского 
мунИцИплаьного рай-
она омской областИ, 
помощнИком депутата 
государственной думы 
елены борИсовны мИзу-
лИной, членом партИИ 
справедлИваЯ россИЯ 
александром васИлье-
вИчем кравцовым

крацоВ александр ВладимироВич
Биография : 

Родился 7 июля 1963 г.
В 1980 г. Окончил Тевризскую среднюю школу №1.В 1985 г. окончил Омский государственный институт физической культуры и спорта. 
После получения высшего образования работал учи-телем в Тевризской средней школе №2.
С 1987 по 1988 гг. – служба в рядах Советской Армии.После демобилизации был приглашен на работу председателем райспорткомитета при Тевризском рай-исполкоме.
С февраля 2001г.- по 2004 г. работал заведующим ор-ганизационным отделом Администрации района, зав. Общим отделом, заместителем главы Администрации района.
В 2002 г. присвоено звание «Отличник физической культуры и спорта РФ».
С февраля 2006 г. избран депутатом районного Совета 3 созыва.
С октября 2009 г. – депутат районного Совета 4 созы-ва, а с мая 2010 года – председатель Совета Тевризского муниципального района Омской области.Женат. Имеет двух дочерей. Одна дочь закончила юридический институт, другая СибГУФК, обе работают по специальности.

Является членом политической партии «Справедли-вая Россия», председателем местного отделения поли-тической партии «Справедливая Россия», помощником депутата Государственной Думы Мизулиной Е.Б.
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няшнего дня, он назрел давно. 
В школах мы должны не только обучать, но и вос-

питывать патриота своего родного края. Как говорит-
ся – «Где родился, там и пригодился». Но делать это 
нужно с умом в том числе и с поддержкой от власти 
района. В школах, как минимум должна вестись про-
фоориентационная работа, мы должны использовать 
все механизмы которые помогут вырастить специ-
алиста и дать ему все необходимые условия, что бы 
он вернулся в наш район.

Ведь в городе многих наших талантливых студентов 
«перехватывают» предприятия Ом-
ска и предприятия из других, близ-
лежащих районов области. Это надо 
исправлять!

- Что с сельским хозяйством, рай-
он северный тяжело вам наверное?

К тяжелому сельскому хозяйству 
мы привыкли. Нам конечно тяжелее 
чем например Русской Поляне, но и 
мы когда-то растили овес, пшеницу, 
лен. Был даже льняной завод. Но это 
все опять же когда были колхозы и мы 
были сельскохозяйственным районом. 

С е й -
час сельским хозяйством занимаются, но уже далеко 
не в тех объемах. 

Плюс ко всему география расположения и мелко-
контурность полей, дает о себе знать, район разделен 
р.Иртыш и множеством местных речек и пойменных 
озер, что создает труднодоступность, и также увели-
чивает затратность. Летний полевой сезон на севере 
области значительно короче. Низкий бонитет почвы 
для сохранения плодородия вынуждает хозяйства 
Тевризского района через каждые три года произво-
дить распашку многолетних трав и перезалужение, 
что ложиться дополнительными затратами. Работать 
с молочным скотом сложно, да и почти невозможно 
обновить поголовье на высокоудойный скот. Высо-
копродуктивный скот не выдерживает огромного 
количества кровососущих насекомых. Я как-то гово-
рил уже об этом, но повторюсь еще раз. С отменой 
«северной поддержки» в 2008 году Тевризскому рай-
ону стало совсем худо. Минсельхоз области конечно 
помогает, но эта помощь капля в море. Шесть грантов 
на крестьянско-фермерские хозяйства и шестнадцать 
грантов для индивидуальных предпринимателей на 
селе и это на всю область. Еще есть такое понятие, 
как «несвязанная поддержка» сельского хозяйства, 
сейчас коэффициент такой поддержки равен «1» для 
всех районов области. Это неправильно. Дайте Теври-
зу хотя бы коэффициент «2». Ну смешно же, не может 
сельское хозяйство региона растянутое на 600 км с 
севера на юг иметь единый коэффициент поддержки. 
Меня не слышат.

А ведь до 2008 года за счет 
«северной поддержки» удава-
лось ежегодно закрывать от 30 
до 50 процентов годовых затрат 
хозяйств в стройматериалах и 
запчастях частично, покрывать 
затраты, связанные с обязатель-
ной сушкой зерна, позволяла со-
кратить издержки на вывоз гото-
вой продукции к рынкам. 

Если быть от-
кровенным, то 
сегодня я навер-
ное уже бы и не 
сказал, что мы 
сельскохозяй-
ственный район. 

Но у нас много 
предпринимате-
лей, порядка 300 
человек. Занима-
ются в основном 
торговлей, неко-
торые занимают-
ся лесом и лесоо-

бработкой, хотя и это сходит на нет. В связи с 
введением новых поправок в лесной кодекс желаю-
щих заниматься лесом сильно поубавилось.

Страшно, конечно такое говорить, но наверное 
нужно. Порой кажется, что Тевризский район думает 
не о пути развития, а о пути выживания. Вот вы только 
задумайтесь в этом году впервые за много лет рожда-
емость в районе превысила смертность!

- Ну что-то мы совсем скатились на пессими-
стические ноты. Давайте внесем оптимизма? 

Тогда давайте я расскажу о том, что удалось сделать 
с тех пор, как я стал председателем Совета Тевризско-
го муниципального района. Во-первых три года на-
зад мы открыли новый детский сад, а так же сегодня 
идет реконструкция бывшего здания коррекционной 
школы под детский сад с приусадебным участком. 
Построен 18-ти квартирный жилой дом – и это в том 
числе моя заслуга. Мы с депутатами смогли убедить 
Главу, что этот дом должен стать домом для молодых 
специалистов приезжающих в район. И вот букваль-
но недавно на совете было принято положение об 
этом доме, в частности каким структурам и по сколь-
ко квартир будет предоставляться - сколько квартир 
будет выделено для специалистов сферы здравоохра-
нения, сколько для специалистов в сфере образова-
ния, культуры, спорта ну и участковому инспектору. В 
планах есть желание построить рядом еще один та-
кой дом. 

Ну и как я говорил в этом году 1 сентября совместно 

с 

областью мы введем в эксплуатацию 
крытый хоккейный корт. Также к 1 сентября до-
строим среднеобразовательную школу в посел-
ке Белояр. Школа будет с приусадебным участ-
ком, со спортивными площадками и детским 
садом на 40 мест. Вот такие стройки и вселяют 
оптимизм.

Ну и естественно за последние годы проведе-
ны работы по благоустройству, в прошлом году 
30 улиц мы защебенили. Они были грунтовые и 
не проезжие, мы их защебенили и люди благо-
дарны в этом году может удастся еще порядка 
10 улиц защебенить.

- Как вы считаете какая 
сейчас главная ценность района?

Люди. Добрые отзывчивые и всегда готовые при-
йти на помощь жители района – вот наша ценность 
и богатство. Семьи многодетные – наша ценность и 
богатство. У нас в районе три многодетные мамы удо-
стоены медали Омской области «Материнская слава». 
Вот в этом году шесть многодетных семей Тевризско-
го района бесплатно получили землю под строитель-
ство жилья или под разведение личного подсобного 
хозяйства.

В заключении еще вот, что хочу сказать. Нашей вла-
сти, я имею в виду власть высокого уровня Президен-
та страны, Правительство, Губернатора нужно больше 
внимания уделять удаленным от городов районам, 
поселкам, деревням. Строить дороги, инфраструкту-
ру. Нельзя допустить, что бы деревни вымирали, что 
бы пустели райцентры. Люди в деревнях и райцен-
трах это люди труда! Здесь люди привыкли создавать, 
строить, производить, выращивать! Здесь люди рабо-
тают и хотят зарабатывать - по справедливости! Да и 
вообще, ведь если нас не будет, не будет России. 

- Спасибо Александр Владимирович, за интервью 
не знаю, конечно, как Президент, но вот Губерна-
тор думаю нашу газету читает и вас услышит. 

Спасибо, будем надеяться.
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а почеМу бы ни строить Детские саДы 

на Деньги корпораЦий?!

19 июня 2014 года на заседа-
нии Законодательного собрания 
омской области, руководитель 
фракции спраВедлиВая россия 
алексей провозин выступили с 
инициативой обратиться в госу-
дарственную думу и к президенту 
россии с требованием отменить фе-
деральный закон № 52 «о внесении 
изменений в части первую и вто-
рую налогового кодекса рФ»

- Весной этого года Госдумой были 
внесены изменения в первую и вторую 
части Налогового кодекса. Данный фе-
деральный закон, на мой взгляд, был 
принят с нарушением законодательно 
установленной процедуры его при-
нятия. Проекты федеральных законов 
по предметам совместного ведения (к 
которым и относятся вопросы налого-
обложения) после принятия Госдумой 

в первом чтении должны направляться 
в депутатские корпуса регионов, кото-
рые могут представить свои поправки 
к проектам. 

Основываясь на этом, Госдума после 
первого чтения отправила проект за-
кона в субъекты Федерации. Однако 
после того, как поступили отзывы от ре-
гионов, парламентарии внесли поправ-
ки, меняющие механизм применения 
специальных налоговых режимов. Они 
кардинально меняют содержание про-
екта закона и требуют обязательного 
соблюдения процедуры согласования с 
субъектами Федерации.

Если перевести суть поправки на 
обычный язык, то малый бизнес, ко-
торый платил ЕНВД и был освобожден 
от уплаты налога на недвижимость, с 
1 января 2015 года начнет этот налог 
платить.

Таким образом, по малому бизнесу 
нанесен удар. По тому самому малому 
бизнесу, от ЕНВД которого существен-
ным образом зависят прежде всего 
бюджеты муниципалитетов. По тому са-
мому малому бизнесу, о развитии и под-
держке которого так любят говорить.

А слова, как мы видим, радикально 
расходятся с делом. 

Для малых предпринимателей это та-
кой удар, от которого многие не опра-
вятся. Принятие Федерального закона 
«О внесении изменений в части первую 
и вторую Налогового кодекса Россий-
ской Федерации и отдельные законода-
тельные акты Российской Федерации», 
вызвало широкий общественный ре-
зонанс среди предпринимательского 
сообщества Омской области, о чем сви-
детельствует обращение Омского об-
ластного cоюза предпринимателей.

Решение Госдумы явно непопулярно. 
Могу предположить, что именно поэто-
му оно и было принято с нарушением 
процедуры - чтобы сделать это неза-
метно для субъектов Федерации, не вы-
зывать резонанса. Не получилось! – за-
явил на пленарном заседании Алексей 
Провозин.

Несмотря на критику со стороны 
Председателя Законодательного Со-
брания Владимира Варнавского в адрес 
Алексея Провозина законодательную 
инициативу оппозиции поддержали 
депутаты от «партии большинства».  
Было принято решение обратиться к 
председателю комитета по регламенту 
Госдумы РФ Сергею Попову и руково-
дителю фракции «Единая Россия» в Гос-
думе Владимиру Васильеву. Обращения 
будут отправлены в начале следующей 
недели.

алексей проВозин Встал на защиту  
Малого бизнеса

ведущие Алкогольные бренды - BacardI и dIagEO – объявили о готовности нАчАть рАзливАть виски нА российских 
зАводАх. корпорАции считАют, что это позволит иМ зАМетно сокрАтить свои издержки, А знАчит – сдерживАть 
рост цен нА полюбившиеся россиянАМ МАрки виски.
своиМи МысляМи, кАк получить МАксиМАльную пользу от приходА зАпАдных корпорАций в россию и при этоМ, 
не «спАивАть» нАселение, поделился руководитель фрАкции спрАведливАя россия в зАконодАтельноМ собрАнии 
оМской облАсти Алексей провозин :
« - Если такие корпорации, как Bacardi и Diageo идут 

в Россию, в этом нет ничего плохого. Ведь если уж 
люди и пьют алкоголь, то пусть пьют алкоголь каче-
ственный. Коль корпорации объявили о своих пла-
нах, то нам нужно мгновенно реагировать на это объ-
явления. Потому что производственных мощностей в 
России более чем достаточно и конкуренция между 
регионами, за право быть крупной производствен-
ной площадкой ожесточенная. Необходимо просто 
мгновенно реагировать и способствовать в том, что-
бы производство элитного алкоголя было размещено 
именно на территории Омской области.

А, вообще-то, была сделана ошибка в свое время, 
когда распродали водочные заводы принадлежащие 
области. Сейчас самое время эту ошибку исправить. 
Для этого у нас для этого есть Корпорация развития 
Омской области, которой нужно задуматься о необхо-
димости строить суперсовременный завод, как акци-
онерное общество со 100% областным участием и за-
гружать эти производственные мощности мировыми 
брендами. 

Тогда, через механизм передачи производственных 
мощностей в арену владельцу бренда, область будет 
иметь и арендную плату, и акцизные поступления. 

Отмечу, что когда у нас – региональной власти 
появилась возможность предоставлять произво-
дителям алкоголя налоговые преференции, то это 
дало великолепный экономический эффект. «Услов-
но потеряв» один рубль на поступлениях от налога 
на имущество, мы выиграли пять рублей акцизов в 
региональный бюджет. Речь в частности идет о про-
изводственных мощностях на территории бывшего 
РОСАРа, ряде других мощностей. К сожалению, в 
последствии федеральная власть лишила нас этого 
права, и мы не можем больше применить эту весь-
ма эффективную технологию пополнения област-
ного бюджета. Опыт применения этот технологии 
показал, что для того чтобы перетащить объемы 
производства алкогольной корпорации из одного 
города в другой необходимо проводить сложные и 

напряженные переговоры на уровне Губернатора 
Омской области, Министра экономики. И результат 
не гарантирован! Ведь власть не может приказать 
бизнесу, можно только просить, предлагать, при 
этом просить перенести объемы на завод этой же 
корпорации принадлежащей. А фактически загру-
зив мощности бывшего РОСАРа пивом, корпорация 
тем самым нанесла неожиданный удар по бюджету 
того региона, в котором наоборот производство 
было закрыто.

Вот поэтому, чтобы не зависеть от конъюктуры, не 
упрашивать корпорации, не переманивать их объемы 
производства с Клинских мощностей, к примеру, на 
Омские, нужно строить суперсовременное государ-
ственное алкогольное предприятие. И уже, как непо-
средственно полноценный участник рынка, область 
сможет предлагать мощности в аренду производи-
телю. Кстати, впоследствии можно и продать часть 
акций, безусловно сохранив контрольный пакет за 
Омской областью. Я уверен, что всегда найдутся же-
лающие купить себе 10-20% акций предприятия про-
изводящего мировой алкогольный бренд и загружен-
ного в две смены.

Важно отметить, что бренды Bacardi и Diageo дей-
ствительно могут разливаться и даже производиться 
на территории любого региона России. Что, напри-
мер, сложно представить, в отношении вин, особенно 
игристых.

Да к тому же, виски – это элитные напиток, и его по-
требление ни коим образом не влияет на алкоголиза-
цию широких масс населения, в отличии от дешевой 
водки, и алкогольных коктейлей, которые ни что иное, 
как яд. Так что пить больше не станут, а у нашего реги-
она появятся дополнительные средства, в которых мы 
так остро нуждаемся для строительства детских са-
дов, ремонта объектов здравоохранения, дорог и т.д. 
и т.п. На все денег не хватает, и нужно использовать 
любую возможность. А строительство полноценного 
производства на территории региона самое беспрои-
грышное решение.»
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курить – зДороВью ВреДитьуголок
юристА!
В июне прошлого года вступил в силу Федераль-

ный закон № 15-ФЗ «Об охране здоровья граждан от 
воздействия окружающего табачного дыма и послед-
ствий потребления табака» (далее – Закон № 15-ФЗ). 
Этот документ предусматривает полный запрет куре-
ния в общественных местах с 1 июля 2014 года. Кроме 
того, в Законе идёт речь о запрете на продажу сигарет 
в ларьках, на демонстрацию табачных изделий и про-
цесса курения в новых аудиовизуальных произведе-
ниях, предназначенных для детей. Согласно положе-
ниям Закона, везде, где курить запрещено, должны 
находиться специальные знаки, предупреждающие 
о запрете. Однако, как мы видим, на практике таких 
знаков очень мало, а если они и есть, то заядлых ку-
рильщиков, которые отравляют нам воздух, они не 
останавливают.

какие «орудия» Закона  
нам помогут?

В ст. 12 Закона № 15-ФЗ указаны места, где курение 
запрещено, в частности, такими местами являются по-
мещения общего пользования многоквартирных до-
мов, а также детские площадки.

Согласно п. 2 Правил содержания общего имуще-
ства в многоквартирном доме, утв. Постановлением 
Правительства РФ от 13.08.2006 № 491, места обще-
го пользования – это помещения многоквартирного 
дома, не являющиеся частями квартир и предна-
значенные для обслуживания более одного жилого 
и (или) нежилого помещения в этом доме. к таким 

помещениям относятся: межквартирные лестнич-
ные площадки, лестницы, лифты, лифтовые и иные 
шахты, коридоры, колясочные, чердаки, техниче-
ские этажи (включая построенные за счёт средств 
собственников помещений встроенные гаражи и 
площадки для автомобильного транспорта, мастер-
ские, технические чердаки) и технические подва-
лы, в которых имеются инженерные коммуникации, 
иное обслуживающее более одного жилого и (или) 
нежилого помещения в многоквартирном доме обо-
рудование (включая котельные, бойлерные, элева-
торные узлы и другое инженерное оборудование), а 
также крыши.

Курение допускается только в специально выделен-
ных местах на открытом воздухе или в изолированных 
помещениях общего пользования многоквартирных 
домов, которые оборудованы системами вентиляции 
(ч. 2 п. 2 ст. 12 Закона № 15-ФЗ).

Собственники жилья многоквартирного дома обя-
заны соблюдать права и законные интересы соседей, 
а также правила содержания общего имущества соб-
ственников помещений многоквартирного дома (ч. 4 
ст. 30 ЖК РФ). Кроме того, согласно ст. 8 Федерального 
закона от 30.03.1999 № 52-ФЗ (ред. 25.11.2013) «О са-
нитарно-эпидемиологическом благополучии населе-
ния», граждане имеют право на благоприятную среду 
обитания, а также на возмещение в полном объёме 
вреда, причинённого их здоровью или имуществу 
вследствие нарушения другими гражданами са-
нитарного законодательства.

как же дейстВоВать?
Если сосед-курильщик нарушает указанные выше 

нормы, вы вправе направить заявление в полицию 
или в территориальное управление Федеральной 
службы по надзору в сфере защиты прав потребите-
лей и благополучия человека с просьбой о возбуж-
дении дела об административном правонарушении 
в отношении зловредного соседа по ст. ст. 6.3 или 6.4, 
6. 23, или 6. 24 КоАП РФ.

В заявлении подробно изложите обстоятельства 
правонарушения (дату, время и место произошед-
шего, краткое описание ситуации) и по возможности 
приложите фотографию соседа, фиксирующую мо-
мент курения. Желательно предоставить заявление 
в двух экземплярах, чтобы у вас осталось подтверж-
дение фактического обращения в государственные 
органы за защитой своих прав.

Если ваши жалобы были проигнорированы дан-
ными органами, то их бездействие или необосно-
ванные решения вы вправе обжаловать в установ-
ленном законом порядке. При этом решение суда, 
вступившее в законную силу, может быть исполнено 
принудительно.

В случае привлечения правонарушителя к ад-министративной ответственности за курение в местах общего пользования его ждёт наказание в виде штрафа от 500 до 1 500 рублей, а за курение на детских площадках – от 2 000 до 3 000 рублей.

где запрещено курить с 1 июля 2014 г.
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20 июня 2014 года Губернатор Омской области Виктор Назаров отчитался перед депутатами Зако-
нодательного Собрания о работе своего правительства за прошлый год. Губернатор не скрывал, что 
регион находится в тяжелой финансовой ситуации: сократились инвестиции в экономику области, 
дефицит бюджета достиг предельного уровня и продолжает расти госдолг. 

Своими впечатлениями и мыслями после отчета Губернатора Омской области Виктора Назарова 
поделились депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ : 

руководитель фракции  спрАведливАя россия в законодательном собрании Алексей провозин: 
- Это одна из заслуг Назарова - смена политического ландшафта, отношение к нему и обстановке. 

До 2011 года включительно обстановка была совершенно другой. С точки зрения демократии в 
Омской области стало намного свободнее - это его заслуга. Плюс ко всему, Виктор Назаров под-
черкнул, что регион находится в чрезвычайно тяжелом финансовом состоянии. Москва свесила на 
область массу обязательств, не подкрепив финансами. Губернатор справляется, но без реформи-
рования межбюджетных отношений ситуацию не решить.

депутат фракции спрАведливАя россия в законодательном собрании  ирина оверина: 
- Также не остались незамеченным достижения в социальной сфере - особенно по сохранению 

очередности для получение земель для многодетных семей. Общими усилиями, вместе с прави-
тельством эта проблема решена, что вселяет оптимизм. Перспективы для работы - это инвести-
ционный климат. Заксобрание приняло, создало законодательную базу для улучшения инвести-
ционного климата. Но пока мы не видим больших успехов в этой области. Исполнительная власть 
должна усилиться в этом направлении. 

депутат фракции спрАведливАя россия в законодательном собрании евгений дубовский: 
- В целом судя по отчету, я могу позитивно отметить то, что Губернатор и Правительство Омской 

области стали обращать больше внимания на удаленные районы Омской области. Вот например в 
Тевризе строится крытый хоккейный комплекс. 

губернатор Виктор назароВ 
отчитался за гоД работы

30 мая 2014 года в советском округе со-
стоялось долгожданное открытие филиала 
бюджетного образовательного учреждения 
«городской психологический оздоровительно-
образовательный центр». 

Депутат Омского городского Совета от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Ирина Матвеенко неодно-
кратно поднимала вопрос о необходимости открытия 
филиала бюджетного образовательного учреждения 
«Городской психологический оздоровительно-обра-
зовательный центр» в Советском округе. Это один из 
наказов, поступивший Ирине Матвеенко от жителей 
7-го избирательного округа.

Так по инициативе Ирины Матвеенко на коми-
тете по социальным вопросам Омского городского 
Совета еще в прошлом году рассматривалась ин-
формация о деятельности данного учреждения, 
о положительном многолетнем  опыте работе. 
Кроме того, совместно с Администрацией был 
проработан вопрос определения помещения и 
финансирования. В прошлом году было принято 
решение об открытии филиала по адресу: просп. 
Мира, д. 165 А.

Предполагалось открыть 4 группы полного 
дня для детей дошкольного возраста, 2 группы 
для детей с тяжелыми нарушениями речи и 2 

группы для детей с нарушениями интеллекта и 
задержкой психического развития. Группы будут 
функционировать как диагностические, с целью 
осуществления  постоянного наблюдения за дина-
микой развития и коррекции их образовательных 
маршрутов. Кроме того, для детей дошкольного 
возраста открываются группы социально-педаго-
гической направленности, работающие в режиме 
кратковременного пребывания. В программу вхо-
дит подготовка к школе, раннее развитие, коррек-
ционная работа с детьми-инвалидами и детьми с 
ограниченными возможностями здоровья. Благо-
даря открытию центра созданы условия для детей 

школьного возраста, проживающих в Советском 
округе, и нуждающихся в коррекции эмоциональ-
но-волевой и коммуникативной сферах.

Ирина Матвеенко ездила в учреждение, встре-
чалась с директором,  и считает, что подобные 
центры, работающие с детьми, у которых есть 
проблемы со здоровьем, с  адаптацией в социуме, 
должны быть в каждом округе. В этом уникаль-
ном, «бюджетном», а не частном, учреждении 
реализуется более 40 программам по психокор-
рекции поведения малышей, направленных на 
развитие ребенка, его познавательной и поведен-
ческой сфер, способностей. 

«гороДской психологический озДороВительно-образоВательный 
Центр» В соВетскоМ аДМинистратиВноМ округе - открылся

комитет омского городского совета по вопросам жкХ и транспорта 4 июня 
решил поддержать предложение мэрии об оптимизации затрат муници-
пальных перевозок. оптимизация – есть ни что иное, как повышение цен на 
проезд для рядовых граждан. 

Представил непопулярное решение директор департамента транспорта ад-
министрации Омска Олег Осинский. Господин Осинский уже настаивал на повы-
шении стоимости проезда еще в начале 2014 года, но тогда в ситуацию вмешал-
ся губернатор Омской области Виктор Назаров и из регионального бюджета на 
решение транспортного вопроса было перечислено 150 млн.рублей. Средства 
были направлены на компенсацию между экономически обоснованным тарифом 
и тарифом реально действующим и распределены между пассажирскими пред-
приятиями. Теперь деньги кончились. И директор департамента транспорта адми-
нистрации Омска Олег Осинский просит увеличить стоимость проезда на 2 рубля.

На пленарном заседании представители оппозиционных партий заявили, что не 
будут поддерживать такое решение, увеличивающее стоимость проезда в муни-

ципальном транспорте до 18 рублей с 1 июля 2014 года. 
«Увеличение стоимости проезда - крайне непопулярная мера. Я не думаю, что 

в бюджете нет резерва для дальнейшей компенсации расходов транспортным 
предприятиям. Поэтому я посоветовал чиновникам подумать, какие расходы мож-
но исключить из бюджета, чтобы сохранить стоимость проезда в муниципальном 
транспорте в размере 16 рублей.

Еще в конце прошлого года мой коллега по Горсовету дал мэрии безошибочный 
рецепт: сокращать расходы и повышать доходы. Нужно посмотреть, какие деньги 
можно направить на субсидирование проезда, чтоб не повышать цену.

На мой взгляд, это решение о повышении стоимости проезда преждевремен-
ное.» - считает Игорь Антропенко.

Однако депутаты от «партии большинства», слова Игоря Антропенко не услы-
шали. Большинством голосов – 23 голоса «ЗА» народные избранники, наплевав на 
интересы народа, все-таки приняли решение об увеличении стоимость проезда на 
2 рубля с 1 июля 2014 года.

РУКОВОДИТЕЛь ФРАКцИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМСКОМ ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ ИГОРь 
АНТРОПЕНКО ПОСОВЕТОВАЛ МЭРИИ НАйТИ РЕЗЕРВы В БюДЖЕТЕ, ЧТОБы СОХРАНИТь СТОИ-
МОСТь ПРОЕЗДА В МУНИцИПАЛьНОМ ТРАНСПОРТЕ В РАЗМЕРЕ 16 РУБЛЕй.

Депутаты и Мэрия  
не услышали  

игоря антропенко
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Основным вопросом, стающим перед жителями, является вопрос, где и на каком 
счёте будут аккумулироваться денежные средства, собираемые в размере 6,70 
руб. с квадратного метра жилой площади.

Административно установлено, что это, вроде бы, должен быть фонд региональ-
ного оператора, который открывает счета для сбора денежных средств, в том чис-
ле и специального счёта для каждого дома, если собственники помещений дома 
примут такое решение на общем собрании.

Основным каверзным вопросом является то, что Фонд капитального ремонта 
является общественной некоммерческой организацией, созданной на основе за-
кона «О некоммерческих организациях».

На основании этого закона, вступление в некоммерческую организацию может 
быть произведено только по письменному заявлению граждан. Следовательно, 
это можно сделать, если будет проведено общее собрание собственников поме-
щений дома, а в решениях каждый собственник выразит свое желание вступить в 
данную общественную организацию.

При этом, в соответствии ст. 46 Жилищного кодекса РФ за вступление в Регио-
нальный фонд капремонта должны проголосовать более 2-х третей от общего 
числа собственников, что очень проблематично, при низкой активности собствен-
ников, а также остается вопрос по членству тех собственников, кто участие в со-
брании не принимал или голосовал против.

Практика Омского областного суда, рассматривавшего исковые заявления 
граждан о несогласии их вступления коллективным членом в некоммерческую 
организацию, трактуется однозначно, что это незаконно и антиконституционно. 
Следовательно, возможны новые судебные разбирательства по искам граждан, 
которые несогласны с решениями общих собраний собственников по вопросам 
капитального ремонта.

Практически все управляющие организации (компании) многоквартирными до-
мами, провели общие собрания собственников по вопросу перевода домов на 
непосредственный способ управления. Формально инициаторами этих собраний 
выступили их сторонники или даже работники.

При этом были утверждены Договоры обслуживания дома с этими УК, в соответ-
ствии с которыми вся полнота распоряжения денежных средств по капитальному 

ремонту оказалась в руках этой уже обслуживающей организации.
Для этой цели, по распоряжению деньгами капремонта, все УК активно ведут 

агитацию по открытию, специального счёта на дом  у регионального оператора 
капитального ремонта.

Поэтому, выбор исполнителей по проведению работам капитального ремонта, 
будут осуществлять УК, в том числе и по возможности получения откатов от ис-
полнителей.

Коль скоро договор на капитальный ремонт будет заключать управляющая ком-
пания, основная уставная цель которой получение прибыли, то проценты от сум-
мы капитального ремонта останется точно на счете УК. Этим и вызвана активность 
УК по проведению собраний для открытию специальных счетов на дома. 

С целью уменьшения возможных финансовых злоупотреблений УК, в том числе 
при проведении капитальных ремонтов домов, Правительство РФ вводит, так на-
зываемое, лицензирование управляющих компаний.

Эффективность данного мероприятия оспаривается в   «Комитете по жилищной 
политике и жилищно-коммунальному хозяйству», Так,  по мнению Г.П. Хованской, 
это может привести к очередному витку коррупции при выдаче лицензий, тем бо-
лее, что лицензии должны выдаваться в Государственных жилищных инспекциях, 
которые на данный момент не совсем укомплектованы надлежащими кадрами.

Управляющие компании для подготовки к лицензированию активно открывают 
и регистрируют «дойников», с тем же названием и в том же составе учредителей и 
руководителей, но с другим ИНН.

К примеру:  ООО «ЖКО «Полет» ИНН 5504109662, ООО «ЖКО «Полет» ИНН 5507240489, 
ООО «УК «ЖКО Берег» ИНН 5507206777, ООО «УК «ЖКО Берег» ИНН 5507241370, все  
эти организации управляются директором Рзаевым Эйваз Гусей-оглы.

Такая же ситуация с ООО «Жилищник-7».
Как известно, 576 МКД в городе Омске выиграли в судах иски по проведению 

капитальных ремонтов. Но  ни в бюджете Омска, ни в бюджете области денег для 
исполнения этих решений нет. Поэтому власть надеется при помощи фонда регио-
нального оператора решить этот вопрос.

.
Елена Свешникова

так считает руководитель фракции спраВедли-
Вая россия в Законодательном собрании омской 
области алексей провозин. по его мнению новый 
законопроект, регламентирующий деятельность 
управляющих компаний, не наведет порядок в 
сфере жкХ, а наоборот превратит её в хаос. 

Мы уже писали об этом в прошлом номере нашей 
газеты. Необходимо напомнить, что Алексей Про-
возин подготовил обращение с просьбой не допу-
стить принятие закона о лицензировании деятель-
ности управляющих компаний. 22 мая 2014 года на 
заседании Законодательного собрания депутаты 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ хотели обратить-
ся к федеральным властям с просьбой о недопусти-
мости принятия законопроекта «О внесении изме-
нений в Жилищный кодекс Российской Федерации 
и отдельные законодательные акты Российской Фе-
дерации». Свое обращение омские парламентарии 
хотели направить Президенту России Владимиру 
Путину, премьер-министру Дмитрию Медведеву и 
председателю Госдумы Сергею Нарышкину. Однако 
данная инициатива была раскритикована Предсе-
дателем Законодательного Собрания Омской об-
ласти Владимиром Варнавским и не получила под-
держки в лице депутатов из партии большинства.

«- В конце апреля Госдумой в первом чтении был 
принят проект закона о лицензировании деятель-
ности по управлению многоквартирными домами. 
«Справедливая Россия» выступает против этой бес-
толковой и бессмысленной процедуры. И это не по-
пулистская позиция, она основана на глубоком зна-
нии материала, на мнении экспертов.

Во-первых, в случае лицензирования возникает 
почва для коррупции. Под риском потери работы 
управляющие компании будут просто покупать бу-
мажки с печатями. А все затраты на лицензии тяж-

ким грузом лягут на простых людей в виде повыше-
ния стоимости жилищных услуг.

Во-вторых, ужесточение требований к лицензиро-
ванию приведет к уходу с рынка небольших управ-
ляющих компаний и монополизации жилищного 
фонда. Предположим, будут такие монстры, как «Ро-
суправдом» с главным офисом на Тверской в Москве, 
а юридическим адресом на Кипре. И достучаться до 
них или дозвониться будет нереально. Вот вам при-
мер. Если у нас перебои с интернетом от федерально-
го телекоммуникационного холдинга, мы звоним по 
короткому номеру в какой-то колл-центр, который 
непонятно где располагается. В итоге, чтобы расска-
зать свою проблему, мы должны ждать по 15 минут 
и слушать музыку в автоответчике. А потом ждать 
несколько дней, пока придёт их монтёр и наладит 
связь. Конечно, если нет интернета, это раздражает, 
но жить можно. А если нет воды или прорвало кана-
лизацию, тогда как быть? Необходимо мгновенное 
реагирование, постоянная обратная связь с гражда-
нами, в этом и есть хороший сервис.

Сейчас найти управу на управляющую компанию 
можно через прокуратуру. А как найти управу на 
управляющую компанию, у которой юридический 
адрес в Москве и куча филиалов по всей стране? Я 
бы не хотел, чтобы рынок управления жильем пере-
рос в такую фазу – это будет страшно.

Таким образом наше государство не наводит по-
рядок в сфере ЖКХ, а лишь получает дополнитель-
ные пошлины в виде лицензий. И отдает триллион-
ный рынок в руки олигархов. Представляете, если 
вам одна и та же группа товарищей и ресурс комму-
нальный предоставляет (горячую воду, отопление) 
и она же занимается вашим жильем. То есть имеет 
доступ к вашим персональным данным, к вашему 
почтовому ящику. А это дает безграничное влияние 

на сознание, волю и в конечном итоге на голос на 
выборах.

Поэтому наша партия предлагает не идти по пути 
лицензирования, а применить другие меры по уре-
гулированию ситуации на рынке жилья. Ввести обя-
зательное страхование гражданской ответственно-
сти управляющих компаний, аналогичное ОСАГО. За 
нарушения своих обязательств перед жителями ком-
мунальщики будут расплачиваться рублем. Кроме 
того, мы выступаем за введение обязательной про-
фессиональной подготовки управляющих домами. 
Для этого надо, чтобы такая профессия появилась в 
учебных заведениях. Управдом должен будет знать 
инженерные системы многоквартирного дома, го-
родскую коммунальную инфраструктуру, быть хоро-
шо юридически образованным, изучать психологию.

Ещё одно предложение. Граждане сами должны 
заключать договоры с ресурсоснабжающими ор-
ганизациями. Это исключит возможность как от-
ключения всего дома за долги отдельных граждан, 
так и перекладывание их долгов в ОДН добросо-
вестным плательщикам. Со всеми этими предложе-
ниями мы подготовили обращение к президенту 
и вынесли его на рассмотрение в омское Законо-
дательное Собрание. Но депутаты проголосовали 
против, причем позиция председателя была про-
стой. Дескать ; невовремя вы это сделали. Спря-
таться за буквой регламента всегда можно, но у 
этого решения, как мне кажется, политическая 
подоплека. Как и в Госдуме, большинство омских 
депутатов – «единороссы». Хотя многие из них по-
нимают нелепость законопроекта. Но узкий круг 
коммунальных лоббистов инициируют продвиже-
ние этого закона. А партия власти, не замечая или 
не желая замечать, что они делают, толкает страну 
в очередную коммунальную яму.»

как готоВятся упраВляющие организаЦии к капреМонту МкД

алексей проВозин: «лиЦензироВание упраВляющих 
коМпаний приВеДет страну В Выгребную яМу»

С ОКТЯБРЯ 2014 Г ЖИТЕЛИ ОМСКОй ОБЛАСТИ ДОЛЖНы БУДУТ ПОЛУЧАТь КВИТАНцИИ ДЛЯ СБОРА СРЕДСТВ НА ПРОВЕДЕНИЕ КАПИТАЛьНыХ РЕ-
МОНТНыХ РАБОТ СВОИХ ДОМОВ. ФЕДЕРАЛьНый ЗАКОН ОТ 25.12.2012 N 271-ФЗ «ОРГАНИЗАцИЯ ПРОВЕДЕНИЯ КАПИТАЛьНОГО РЕМОНТА ОБщЕГО 
ИМУщЕСТВА В МНОГОКВАРТИРНыХ ДОМАХ» ВыЗыВАЕТ МНОГО СПОРОВ И НАРЕКАНИй,   КОТОРый ИМЕЕТ МНОГО  НЕ ДО КОНцА ПРОДУМАННыХ 
РЕШЕНИй ПО ДЕКЛАРИРОВАННыМ, НО НЕ ИМЕющИМ ЕщЕ ПРАКТИКИ ПРОБЛЕМАМ.
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Елена Мизулина сообщила о все увеличивающем-
ся потоке обращений в Комитет по вопросам семьи, 
женщин и детей от граждан России и Украины.

В письмах выражается озабоченность по поводу 
невозможности вывезти из 
зоны боевых действий (юго-
восточная часть Украины: 
город Славянск, Луганская и 
Донецкая области) стариков, 
женщин и детей, в том числе 
малолетних детей, детей-си-
рот, детей-инвалидов, детей, 
потерявших родных и близ-
ких в результате проведения 
карательных операций на 
юго-востоке.

Авторами обращений за-
частую выступают россия-
не-родственники жителей 

украинских регионов, 
опасающиеся за жизнь 
своих родных. В поисках 
помощи и поддержки в 

Комитет обращаются и 

украинцы, ставшие 
заложниками поли-
тической неразбе-
рихи в стране.

Население юго-
востока Украины 

живет в постоянном страхе, — го-
ворится в письмах. Еще 10 июня из-
бранный президент Украины Петр 
Порошенко поручил силовикам 
создать гуманитарный коридор 
для эвакуации мирных жителей из 
зоны силовой операции в Донец-
кой и Луганской областях. Однако 
до сегодняшнего дня, по словам 
обеспокоенных местных жителей, 
никаких признаков гуманитарного 
коридора не обнаружено.

Проанализировав поступившие обращения, Коми-
тет направил запросы во второй департамент стран 
СНГ МИД РФ с просьбой, используя имеющиеся воз-
можности, разрешить вышеуказанную ситуацию в 
интересах мирного населения, страдающего в ходе 
карательных операций Киева в отношении соб-
ственного народа.

Всех тех кто стоит на страже мор-
ских рубежей России, всех тех, кто 
связывает годы жизни и службы с 
обеспечением боеготовности ко-
раблей и частей российского фло-
та, членов семей военнослужащих, 
рабочих и служащих флотских уч-
реждений, ветеранов Великой От-
ечественной войны - от всей души 
поздравляем с наступающим празд-
ником - Днем Военно-морского фло-
та России!

2014 год - особенный год для рус-
ского флота. Президент Российской 
Федерации Владимир Путин вернул 
Крым в колыбель российской го-
сударственности. Больше базу для 
Черноморского флота в Севастополе 
мы не арендуем! 

История проведения торжеств в 
честь флота начинается в XVIII веке. 
Идея ежегодного торжественного 
празднования принадлежит Петру I. 

27 июля 1714 года в ходе Северной 
войны русский флот одержал победу 
при Гангуте, которая стала первой в 
истории морской победой русского 
флота.

Гангутскую победу 1714 года 
торжественно отметили в Санкт-
Петербурге. Празднование продол-
жалось несколько дней. В своем ука-
зе Петр I повелел ежегодно 27 июля 
отмечать день Гангутской победы 
торжественными богослужениями, 
морскими парадами и фейервер-
ками. Этот день стал своего рода 
праздником Военно-морского флота. 
Позже празднование победы огра-
ничивалось только торжественным 
молебном. В середине XIX века тра-
диция времен Петра I возродилась: 
27 июля стали проводиться парады 
расцвеченных флагами кораблей и 
звучать орудийные салюты.

на отДых оМских Детей 
В крыМу и сеВастополе 
ВыДелено 5 Млн рублей

Более 1 млрд рублей выделят из федерального бюджета на обеспечение от-

дыха и оздоровления детей из 71 региона России в республике Крым и городе 

Севастополе.
Средства будут выделены в соответствии с распоряжением правительства 

Российской Федерации, утвержденным 5 июня.

Омской области будет выделено 5 075 000 рублей.

Всего в в детских оздоровительных лагерях и санаториях республики Крым 

и города Севастополя отдохнут 33 518 детей из других субъектов Российской 

Федерации.

с ДнеМ Военно-Морского флота россии!

елене Мизулиной проДолжают поступать обращения 
с просьбой защитить жителей юго-Востока украины, 

оказаВшихся В эпиЦентре Военных ДейстВий

общестВенная приемная политической партии спраВедлиВая россия В омской области  
регулярно принимает обращения граждан. мы реально помогаем людям. поможем и Вам.

центральный офис Общественной приёмной располагается в региональном отделении Политической Партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу: город Омск, улица Красный Путь, дом 9. Телефон (3812) 211331


